



Sie befinden sich hier:

- [Startseite Ortsverband Frankfurt](#)
- [Publikationen](#)
- [Aus dem Bundesverband](#)
- [Pressemitteilungen](#)

AGF startet mit neuem Vorstand ins Jahr 2019

Berlin, 15. Januar 2019. Im Rahmen des turnusgemäßen Wechsels hat mit dem Beginn des Jahres der Verband alleinerziehender Mütter und Väter, Bundesverband e.V. die Federführung der Arbeitsgemeinschaft der deutschen Familienorganisationen übernommen. Mit ihrer neuen Vorsitzenden Erika Biehn sowie mit Ulrich Hoffmann, Präsident des Familienbunds der Katholiken, als zweitem Vorsitzenden, startet die AGF in das neue Jahr.

Die vollständige Pressemitteilung steht unten zum Download bereit.

Dateien

[190115_PM_AGF_neue_Federfuehrung.pdf](#) 101 KB

[Zurück](#)